



いい年になりますように ～ミニ門松作りに挑戦！～

昨年12月24日、潤徳小学校学童保育のどんぐり楽校で、児童13名が老人クラブの百働会の皆さんと一緒にミニ門松作りを行いました。

まずは門松の意味を教えてもらい、その後、製作に取り組みました。老人会の皆さんがお手本を作られるのをしっかり見て、その後、真剣な表情で作業を進め、立派なミニ門松を完成させました。



第23回クラブ対抗ビーチボールバレー大会 開催!

1月21日から23日にかけて、中央体育館にて「第23回クラブ対抗ビーチボールバレー大会」が開催されました。全40チーム、233名が参加し、熱戦が繰り広げられました!

左から Sクラス優勝 高級クラブA
Aクラス優勝 土曜クラブB
Bクラス優勝 白金なでしこ



宝くじ助成事業で少年消防クラブ活動服を整備しました



コミュニティ助成事業の少年消防クラブ育成事業により、山都町少年消防クラブの活動服を整備しました。

この事業は、宝くじの社会貢献広報事業として、宝くじの受託事業収入を財源として実施しているコミュニティ助成事業で、財団法人自治総合センターが助成決定をおこなっています。未来の地域防災の担い手となる少年消防クラブ員の活躍を期待します。

全国の舞台で見事力走!

1月19日に広島県で開催された「天皇盃第25回全国都道府県対抗男子駅伝競走大会」に熊本県チームの一員として矢部中学校3年の村上直弥さん(上川井野)が出場しました。村上さんは6区(3km)を走り、10位でタスキをもらい、順位を1つ上げ9位でアンカーの7区へタスキを渡しました。区間9位(8分45秒)の走りで熊本県チームの8年ぶりの入賞(7位)に貢献しました。

当日は、町内からの応援団のほか、ひろしま熊本県人会の皆さんも応援に駆けつけ、熊本県チームの選手に熱い声援が送られました。

村上さんは走りについて「皆さんの応援のおかげで、プレッシャーに負けずいい走りが出てよかったです。ありがとうございました。」と感謝の気持ちと共に話してくれました。



第8回みたけ竹灯りで御岳のクリスマスを盛り上げる!



昨年12月21日、御岳保育園跡地にて「みたけ竹灯り」が開催され、竹のオブジェで今年も御岳のクリスマスの夜を明るく盛り上げました。

今回は一般財団法人地域活性化センターの長寿社会づくりソフト事業として開催しました。今回は、くまモンや「オカリナ美里の風」、「IMOロック」を招いてステージイベントも行いました。

昨年3月末で地域のシンボルであった御岳小学校が閉校となりましたが、地域を元気にしようと、老人会や保育園児、小学生などとも連携して盛り上げることができました。あいにくの雨ではありましたが、竹のオブジェや灯籠、ステージ上にサンタクロースのオブジェを灯すなど多くの人で会場がにぎわいました。

丁寧な対応で「電話で『お金』詐欺」を未然に防止!

大平地区にある「ニューヤマザキデイリーストア山都清和店」店長の鈴東奈帆子さん(仏原)が、1月初旬に同店で高額の電子マネーを購入しようとした来店者に声掛けし、警察への相談を勧められたことで詐欺被害が未然に防止されました。このことに対し松岡山都警察署長より鈴東店長へ感謝状が贈呈されました。

鈴東店長が来店者に支払いを待ってもらいお話を聞かれたところ、「1時間以内に払わなければいけない」、「外国人から電話があった」などと通常言われないような内容を話されたため、警察への相談を勧められました。

鈴東店長は、普段から来店者への声掛け等により体調等に変化がないか、また子どもが高額な買い物をする事を心配し校長等へお小遣いの使い方の指導を提案されるなど、来店者に寄り添った丁寧な対応で地域を見守られています。また「とにかくお金をだまし取られなくてよかった。自分以外の店員や他店だったら気付かなかった可能性もあったと思う。詐欺行為だけでなく、地域ぐるみで高齢者や子ども達のことを気にかけてくれるよう、取り組みたいと思います。」と語っていただきました。



松岡山都警察署長と鈴東奈帆子店長

山都町でもこのような「電話で『お金』詐欺」の電話がかかってきています。最近の「電話で『お金』詐欺」の手口は、電話の後でお金やキャッシュカードを直接受け取りに来たり、電子マネーでお金をだまし取る手口が増えており、「電話」と「お金」がキーワードになっています。このことにより、熊本県警では「振り込め詐欺」の名称を「電話で『お金』詐欺」に変更されました。電話でお金やキャッシュカード、口座の話が出たら、いったん電話を切り、警察に相談しましょう。

電話でお金の話が出たら、詐欺と疑って、お金を払う前に警察に通報してください!

憧れの熊本ヴォルターズの前座試合に!

昨年12月22日に熊本県立総合体育館で行われた熊本のプロバスケットボールチーム、熊本ヴォルターズの前座試合に、山都ジュニアバスケットボールクラブの男子・女子両チームが出場しました。男子チームは見事勝利し、憧れの選手たちと記念撮影を撮ることが出来ました。

熊本ヴォルターズのスタッフから指導を受けるなど、日々練習に励んでいます。一緒に明るく楽しい雰囲気の中でバスケットをしませんか? まずはお気軽に見学や体験にお越しください。問合せ先 村上匠朗 ☎090-7162-4013

